5 Piéces

73 m?

Réf. 2_VVI40006145
890 000 €

¥ Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison a vendre (83820)
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Situé a canadel plages, a proximit¢é des plages et dans un
environnement d'un grand calme sur le rayol canadel plages, ce mazet
jumelé exposé sud-ouest offre une vue magistrale sur la mer et fait face
a une coulé de verdure. Entierement rénové avec des finitions haut de
gamme, il est édifié sur 2 niveaux et comprend : au rez-de-chausse : un
séjour et un salon en enfilade donnant acces a une tres belle terrasse
face a la mer, une cuisine aménagé et équipé, un cellier, un
garde-manger, une salle de douche et des toilettes. De multiples places

de parking sont disponibles face a I'entré. A I'étage ...

Located in canadel plages, close to the beaches and in a very calm environment on
le rayol canadel plages, this semi-detached mazet facing south-west offers a
magnificent view of the sea and faces a stream of greenery. Completely renovated
with high-end finishes, it is built on 2 levels and includes: on the ground floor: a
living room and an adjoining lounge giving access to a very beautiful terrace facing
the sea, a fitted and equipped kitchen, a cellar, a pantry, a shower room and toilets.
Multiple parking spaces are available opposite the entrance. Upstairs: 2 very
beautiful bedrooms, each ...

AGENCE AGNES MALECKI REAL ESTATE
136 rue du Port, - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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